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第2319 回　2024 年 3 月 21 日例会報告
点鐘
会長挨拶
本日、娘の中学校卒業式に参列してまいりましたが、
時の経過の速さを実感してまいりました。マイナス金
利政策も解除され、新たな時代の転換期に来ている
ことを感じております。
先週執り行われました 3 クラブ合同例会、皆さん大
変ご苦労様でした。皆さんのご協力により大変すば
らしい会になり会長冥利に尽きる思いでございまし
た。大変ありがとうございました。
今年度は IM から始まり、ライラ研修をへて、最後の
大きいイベントとなりましたが、毎回段取りがみるみ
る良くなり、率先しての行動が目に映るようになり、
今年度の最高の集大成であったと感じております。
特に今回は、アトラクションの越王太鼓が好評でし
た。柳原プログラム委員長、大変ありがとうございま
した。ハンカチで汗を拭く、本家の野球選手を引退し
たにもかかわらず、小道具を使った司会、今野 SAA
委員長、ありがとうございました。新年家族例会では
グダグダの司会であった、小林親睦委員長におかれ
ましては、嚙むことのない完璧な司会、ひやひやしま
したが本領発揮していただきました。本当にありがと
うございました。
例会での今野委員長の司会次第で、私も会長挨拶
に伝染しそうでハラハラしましたが、立派にこなして
いただき、大変助かりました。
昨年の 3 クラブ合同例会で〆の挨拶をした時には、
とても緊張していたことを考えると、今回のホストク
ラブ会長挨拶は、緊張は有りましたが、どこか心地よ
く感じていた自分がおりまして、やはり、慣れというの
は場数なんだと痛感しております。
今後会長職を担っていく皆さんにおかれましては、

臆することなく楽しむ気持ちで挑んでいただきたい。
そして西クラブの発展に努めていただければ、西クラ
ブは永遠に発展し、7 クラブの中で最大のクラブに
必ずなりうると思っております。
今年度も 3 か月強となり、任期の残る期間が短くな
るにつれ、新潟西クラブに対しての、クラブ愛が増
し、新潟西クラブを愛して止まない今日この頃でござ
います。
新潟西クラブに入会させていただいたこと、心から
感謝の意をお伝えしまして、簡単ではございますが、
本日の会長挨拶とさせていただきます。

伝達　米山奨学生　
世話クラブ委嘱状　新潟西ロータリークラブ
伝達　米山奨学生　
カウンセラー委嘱状　三浦英敏君
高木会長エレクト
3 月 9 日 PETS 報告
ロータリー情報・クラブラーニングファシリテー
ター　青池秀夫君
4 月 25 日ロータリー情報委員会開催について
18：00 〜 18：45　割烹岡田
会員維持・増強委員会　鈴木委員長
4 月 25 日会員増強委員会開催について
18：50 〜　割烹岡田
ゴルフ同好会　中郡幹事
ゴルフコンペの案内について
ニコニコボックス紹介　小林（治）委員長
高木豊隆君　まだまだリハビリ中の私ですが全国マ
スターズスイミングフェスティバルに参加して、金メダ
ル、銅メダルを取ってきました。
中村文彦君　久しぶりに例会に出席したので、ニコニ
コします。
星　智也君　誕生日祝いありがとうございます。
　　
ニコニコ BOX 総計 333,500 円

　　

本日の例会案内（3 月 21 日）
卓話　『今日から始める DX』 
　　　  株式会社 DERTA　代表取締役 CEO

　坂井　俊 氏



卓話
　『 もうひとつの可能性』 

　　  株式会社 EA　代表取締役　東海林建 氏
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3/21
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

45（43）名 29名 14名 67.44％

3/7
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

31名 13名 70.45％

第2320 回　2024 年 3 月 28 日例会報告
点鐘
会長挨拶
本日は、3 月最終例会となります。いよいよ来週の例
会の頃には、新潟県の桜も開花となり、ようやく春を
実感するのではないでしょうか。
元米山奨学生のチャスナさん、米山奨学生のタン君
も無事に卒業式を終え国へ帰国することとなりまし
た。
めでたいことではありますが、自分の子が巣立って行
くような感覚もあり、春は寂しい季節でもあります。
2 人の今後の活躍を期待しましょう。
昨日、米山奨学会より連絡がありまして、1992 〜
94 年に長岡西ロータリークラブで受け入れていた

（インドネシア出身）元米山奨学生のジャカルタ・
メンテンロータリークラブ Sendarius Lesmana（ラ
スマナ , センダリウス）さんが、2026 年 7 月から
RID3410 のガバナー予定者となったとのことです。
米山学友 4 人目のガバナーとなりますが 2560 地
区の学友では初めてのようです。
こうしてロータリークラブで世話をした学友がロータ
リーの精神を学び賛同し母国で活躍する姿は、ロー
タリアンにとって誇りであり、当時のカウンセラーも
大変喜んでいることと思います。
本日は次年度地区青少年交換、長期派遣候補学
生の山本莉鳳（りほ）さんに来ていただいております
が、山本さんにも長期海外留学で世界を学び、また、
ロータリーの精神や理念を学び、あらゆる経験を日
本に持ち帰っていただき、帰国後はローテックスとし
て活躍していただきたいと思います。
1 年間親元を離れ生活することを決めるには、相当
な覚悟が必要だったと思いますが、必ずこの決断は
今後の人生を大きく変える英断であったと、帰国後
のスピーチを楽しみにしていますので、良く学び、楽
しんできていただきたいと思います。
山本莉鳳さんのご活躍を祈念申し上げまして、簡単
ではございますが、本日の会長挨拶とさせていただ
きます。

長期派遣候補学生ご紹介　中村文彦君
山本莉鳳（りほ）さん
伝達　ロータリー財団
ポールハリスフェローピン・感謝状　三浦英敏君
100% 出席バッチの贈呈　青池出席委員
32 年　片野　勉君

ロータリー財団委員会　関副委員長
長井竜一君から＄150 いただきました。
米山カウンセラー　吉村鳳一君
タン君が帰国しました。
職業奉仕委員会　吉村（鳳）委員長
5 月 16 日職場訪問のご案内
ニコニコボックス紹介　内藤豊大君
田村　修君　山本家がお世話になります。よろしくお
願いします。
片野　勉君　100％バッチをいただきありがとうござ
いました。今後ともよろしくお願いいたします。
羽田　朗君　今週、長男が無事大学を卒業し来月か
ら社会人生活をスタートさせます。ようやく肩の荷が
半分下りました。
山木英明君　誕生日御祝ありがとうございました。
　　
ニコニコ BOX 総計 351,500 円

　　
幹事報告　姉崎幹事
・ 本日例会終了後、定例理事会を４F「白鳥の間」

に於いて開催します。

卓話
　『 上古町商店街で日常を楽しむ』 

ヒッコリースリートラベラーズ　代表 
　　　　上古町商店街　理事長　迫　一成 氏
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3/28
会員数 出席者数 欠席者数 出席率

45（43）名 30名 13名 69.77％

3/14
メークアップを
含む出席者

メークアップ後
欠席者数

メークアップ後
出席率 月出席率

29名 14名 67.44％

ゲスト
2024-25 年度長期派遣候補学生　山本莉鳳さん
保護者　山本　修さん、良子さん


